

Im deutschen Raum eine der Best wirksamsten Skoliose Behandlungen

In Österreich keine Kliniken für Skoliose Patienten

Wir praktizieren diese höchst wirksame Behandlungsmethode nach Schroth

Nach Schroth ist die Skoliose eine Formverschiebung des Rumpfes und damit der Wirbelsäule

die nach 3 Richtungen (Dreidimensional) verläuft.

Nach vorne - hinten, nach beiden Seiten, nach oben – unten.

Daher die Bezeichnung: dreidimensional

Die wichtigsten Behandlungsziele sind:

1. Aufrichtung und Derotation der Wirbelsäule – massagetechnisch
2. Verzögerung der Krümmungszunahme (bei Haltungsschwäche)
3. Dehnung der verkürzten Rückenmuskulatur
4. Erlernen der Drehwinkelatmung
5. Verbesserung des Lungen – Luftvolumens

Indikationen:

- Skoliose
- Flachrücken
- Kyphose
- Morbus Bechterew
- Morbus Scheuermann

Wir freuen uns auf einen Anruf und ein Gespräch mit Ihnen.

Bleiben Sie gesund

Gerda Kiesel und Ihr Team